

Bürgermeister empfängt Bischof aus dem Kongo



Bürgermeister Peter Traub empfing im Oberkochener Rathaus Bischof Dr. Daniel Nlandu aus dem Kongo (Sechster von links) zusammen mit Vertretern der katholischen Kirchengemeinde und des Freundeskreises Kongo. Der ehemalige Pfarrer von Sankt Peter und Paul, Jean Lukombo Makwende, hatte diesen Besuch

organisiert. Bischof Daniel Nlandu stammt aus der demokratischen Republik Kongo und ist in seiner Diözese mit einer Fläche von 31000 Quadratkilometer für rund 1,1 Millionen Katholiken und 160 Diözesanpriester verantwortlich. Der Erste Vorsitzende des Freundeskreises Kongo, Thomas Haas (im Bild Zweiter von rechts), dankte für den herzlichen Empfang. Die Europareise von Bischof Nlandu führt weiter in die Schweiz und nach Belgien. (Text/Foto: su)

© Schwäbische Post 19.10.2011